



Nabil Benabdellah préside en Italie le congrès constitutif de la Fédération du PPS en Europe

S'intégrer dans les sociétés des pays d'accueil et s'impliquer dans la politique et le développement du pays d'origine

Le Secrétaire général du Parti du progrès et du socialisme, Mohamed Nabil Benabdellah a présidé, samedi dernier, à Bologne (Italie) le congrès constitutif de la Fédération du PPS en Europe, composée des coordinations des sections du parti en Espagne, Belgique, Allemagne, France, Italie et Pays-Bas.

La séance d'ouverture de ce congrès, auquel ont participé également Mustapha Labraimi, membre du Bureau politique et responsable des organisations des Marocains du monde du parti, ainsi que de Bouchra Jdani et Mohamed Sellou, membres du Comité central, s'est caractérisée par d'importantes allocutions des représentants des partis politiques et associations de la société civile italiens invités. Il s'agit Sandra Z., membre du Parti démocrate italien au pouvoir, de Roberta Mauri, Présidente de la Commission Egalité de l'organisation Emilia Romagna, en plus de Mauro Colima, membre du bureau politique du parti de la refondation communiste. Ces interventions ont passé en revue les relations d'amitié entre les deux peuples, marocain et italien, la situation et les droits des Marocains résidant en Italie, le niveau de la coopération entre les deux pays et le modèle culturel maroco-italien, ainsi que la nécessité de d'élever le niveau de la coopération pour renforcer davantage les relations entre les deux pays. Ces interventions ont également loué la stabilité dont jouit le Maroc, les importants progrès réalisés par le Royaume en matière de renforcement de la démocratie, ainsi que les importantes initiatives et rôles du Parti du progrès et du socialisme, que ce soit au Maroc ou au sein des Marocains du Monde en vue de diffuser la culture du respect de l'Autre dans le cadre de la garantie des droits de tous.

Correspondance particulière à Bologne

(Suite en P.3)



Nabil Benabdellah préside en Italie le congrès constitutif de la Fédération du PPS en Europe

S'intégrer dans les sociétés des pays d'accueil et s'impliquer dans la politique et le développement du pays d'origine



(Suite de la page 1)

C'est d'ailleurs sur ce point que s'est longuement attardé le secrétaire général du PPS dans son intervention, où il a réaffirmé que le renforcement de la démocratie et le soutien au développement sont les ambitions de tous les Marocains, dans le climat de stabilité au sein duquel ils vivent.

Nabil Benabdellah a présenté à cette occasion un rapport sur la situation politique qui prévaut actuellement sur le plan national, le rôle joué par le PPS en matière d'encadrement des citoyennes et citoyens, ainsi que son rendement de choix au sein du gouvernement. Il a également présenté les derniers développements relatifs au dossier de la cause nationale, ainsi que le combat que mène le PPS et, avec lui, l'ensemble des Marocains en vue de défendre l'intégrité territoriale.

Après avoir présenté un aperçu historique de l'immigration marocaine au sein d'un certain nombre de pays européens, Nabil Benabdellah a appelé les Marocains du Monde à plus d'intégration au sein des sociétés des pays de résidence, et ce à travers les créneaux syndicaux, culturels ou politiques, et le respect des lois, des cultures et de la souveraineté des pays d'accueil, tout en les assurant que le PPS sera toujours

à leurs côtés à travers les obligations prises à leur égard pour défendre leurs affaires et répondre à leurs attentes. Cette intervention du SG du PPS a eu un écho très favorable, qui s'est traduit par un fructueux débat au sein de l'assistance, dont les intervenants ont salué le positionnement de choix du PPS au sein de l'échiquier politique marocain, et se sont félicités de la stabilité politique qui caractérise leur pays d'origine ainsi que des progrès réalisés sur la voie de la démocratie. Dans l'après-midi de la journée de samedi, les congressistes ont tenu une réunion organisationnelle, à l'issue de laquelle il a été procédé à l'élection du Bureau fédéral du PPS en Europe, composé de 14 membres, et à la tête duquel Hamid Bichri a été désigné à l'unanimité en tant que président.

C'est dans un climat de fête et de joie que le Congrès a été clos par le mot de Mustapha Labraimi, membre du Bureau politique et responsable des organisations des Marocains du monde du PPS, mot dans lequel il a salué la réussite retentissante des travaux de cet important événement, auquel ont assisté des délégations des Marocains du Monde venue d'Espagne, Belgique, Allemagne, France, Italie et Pays-Bas.

Correspondance particulière à Bologne

N. Benabdellah : «Le PPS jouit d'une très bonne réputation auprès des Marocains du monde»

En marge de Congrès constitutif de la Fédération du PPS en Europe, le Secrétaire général du PPS a fait la déclaration suivante à Al Bayane :

«Il s'agit d'un prolongement qu'opère le parti du progrès et du socialisme (PPS) dans sa politique à l'échelle nationale, surtout après le succès éclatant qu'ont connu les meetings populaires organisés par le parti dans différentes régions du royaume. La rencontre de samedi a connu un véritable succès et s'est déroulée dans une ambiance bon enfant, en présence de tous les délégués des pays de l'Italie, d'Espagne, d'Allemagne, de France, de Hollande et de Belgique. Et ce en attendant l'ouverture sur d'autres pays européens. C'est notre perspective dans un proche avenir. Il faut dire que lors de notre rencontre avec les Marocaines et les Marocains du monde dans le Vieux continent, nous avons constaté une soif et un grand désir chez eux pour prendre part et participer activement à la politique pour accompagner le développement du pays en vue de concrétiser les réformes lancées. Et je ne vous cache pas que je suis ravi de toucher et de constater que le PPS jouit d'une très bonne réputation auprès des Marocaines et des Marocains du monde».

جامعة مولاي اسماعيل
UNIVERSITÉ MOULAY ISMAIL